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Con el objetivo de avanzar ha-

recurso hídrico en el Magdalena, 

de cara al cambio climático, la 

Federación Nacional de Cultivado-

res de Palma de Aceite, Fedepalma; 

la Asociación de Bananeros del Magda-

lena y La Guajira, Asbama; la Fundación para el De-

sarrollo de las Zonas Palmeras de Colombia, Funde-

palma; el Fondo del Agua de Santa Marta y Ciénaga y 

la Universidad del Magdalena unieron esfuerzos para 

realizar el encuentro Diálogos por el agua en el Mag-

 

Este evento fue el escenario idóneo para que repre-

sentantes del sector productivo del departamento, tra-

zaran una hoja de ruta que permita trabajar conjunta-

 

“La gestión del recurso hídrico necesita de tecnologías 

eso ha sido tarea de Fedepalma y Cenipalma y en ello 

es el compromiso de los palmicultores; necesitamos 

mejor información sobre la oferta y demanda de agua 

y se controle su uso adecuado y aquí el tema de la 

autoridad es muy importante”, manifestó Juan Carlos 

 

“Este tipo de eventos muestra el compromiso que te-

nemos como gremio bananero para el cuidado y buen 

nuestros asociados generen una conciencia de cui-

dado y preservación del medioambiente”, indicó José 

En Diálogos por el Agua se desarrollaron temas como 

las acciones que se han ejecutado para hacer fren-

te a desafíos como la escasez de agua y el cambio 

climático, la optimización del consumo de agua e in-

transición a la optimización del agua, las medidas de 

Durante el encuentro, Shary Mejía Ballesteros, Directo-

ra de Fundepalma, señaló: “Esta iniciativa de avanzar 

en los diálogos nace en medio de situaciones que se 

han presentado en las comunidades donde trabaja-

mos, cercanas a los cultivos de palma y banano en 

ventana de intercambio de experiencias que permita 

A su turno, Sandra Vilardy Quiroga, bióloga marina, 

doctora en ecología y medioambiente y profesora de 

la Universidad del Magdalena, urgió ayuda para que 

“la Ciénaga Grande de Santa Marta salga de su tram-

pa, por eso hay que crear escenarios de futuro que nos 

posibilite hallar rutas de trabajo conjunto y por eso nos 

hemos reunido con gremios y productores que hacen 

presencia en la zona en busca de soluciones, entre los 

cuales destaco a los palmeros y su preocupación por 

la biodiversidad porque son el sector que más busca 

En el evento también hubo espacio para conocer las 

acciones concretas de protección, conservación y re-

cuperación de ecosistemas, las principales limitacio-

nes a la hora de hacer frente a los retos de seguridad 

hídrica y la contribución de los gremios para apoyar las 

Diálogos por el agua en el 
Magdalena, oportunidad para que la 
agroindustria tenga una hoja de ruta 
conjunta y exitosa
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